

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan yang antara lain sebagai berikut:

1. Tere Liye, sebenarnya nama ini diambil dari bahasa India yang berarti untukmu. Setelah ditelusuri ternyata Tere Liye ini mempunyai nama asli Darwis yang dilahirkan pada tanggal 21 Mei 1979 di Tanda Raja Palembang, Indonesia. Beliau lahir begitu dekat dengan Bukit Barisan, Sumatera Selatan. Sebagai penulis, Tere Liye pertama kali dikenal dari novelnya yang terbit di tahun 2005 berjudul Hafalan Sholat Delisa. Sampai saat ini Tere Liye telah menghasilkan begitu banyak karya, beberapa diantaranya telah diangkat menjadi menjadi film layar lebar seperti film Hafalan Shalat Delisa, Bidadari-Bidadari Surga, dan Rembulan Tenggelam Di Wajahmu.
2. Terdapat nilai-nilai pendidikan karakter dalam novel Si Anak Pemberani karya Tere Liye, yakni: (1) religius berarti perilaku patuh akan ajaran agama yang di anutnya (2) jujur berarti perilaku yang bertindak apa adanya (3) toleransi berarti perilaku yang menghargai satu sama lain (4) disiplin berarti perilaku patuh dan tertib terhadap aturan yang ada (5) kerja keras berarti perilaku yang bersungguh-sungguh dan pantang menyerah dalam segala hal (6) kreatif berarti tindakan manusia yang menghasilkan sesuatu yang baru (7) mandiri berarti perilaku yang tidak bergantung kepada siapapun (8) demokratis berarti sikap yang dapat menyatakan pendapat dan menerima pendapat (9) rasa ingin tahu berarti tindakan yang ingin tahu secara lebih mendalam dan lebih luas (10) semangat kebangsaan berarti sikap yang mementingkan kepentingan bangsa dan negara (11) cinta tanah air berarti sikap yang menunjukkan rasa setia terhadap

3. negaranya (12) menghargai prestasi berarti sikap menghormati suatu hasil yang telah didapat orang lain (13) bersahabat berarti sikap senang bergaul dengan semua orang (14) cinta damai berarti sikap yang dapat menciptakan suasana aman dan damai (15) gemar membaca berarti sikap yang menyediakan waktu luang untuk membaca berbagai bacaan (16) peduli lingkungan berarti sikap yang selalu berupaya mencegah kerusakan pada lingkungan sekitarnya (17) peduli sosial berarti sikap yang membantu orang lain (18) tanggung jawab berarti sikap yang mengerjakan segala tugasnya dengan baik dan tepat waktu.

B. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian dan menganalisis nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam novel *Si Anak Pemberani* karya Tere Liye, peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut.

1. Bagi Mahasiswa

Diharapkan bagi mahasiswa agar rajin membaca. Bisa memilih suatu sumber bacaan yang di dalamnya mengandung unsur edukatif, membaca yang dimaksud bukan hanya sekedar membaca saja, namun membaca yang bisa mengambil makna dari apa yang dibaca.

2. Bagi Pengajar

Diharapkan bagi para pengajar agar menanamkan nilai pendidikan karakter terhadap siswanya melalui media buku, seperti novel *Si Anak Pemberani* ini dapat menjadi salah satu referensi atau media untuk menyampaikan nilai-nilai karakter baik dalam proses pembelajaran maupun diluar proses pembelajaran.

3. Bagi Peneliti

Bagi peneliti selanjutnya, yang meneliti terdapat kaitannya dengan penelitian ini diharapkan agar dapat melakukan penelitian selanjutnya mengenai analisis nilai kemandirian tokoh utama dalam novel *Si Anak Pemberani* karya tere liye dan implementasinya dalam kehidupan.